
資料４：前期基本計画（案）について

区　分 主な質疑内容 回答・対応等

1 計画全体
事業メニューの中の重点メニューの事業名について、赤字にしてはどうか。ま
た、注釈のアスタリスクは目立たなくてもよい。

重点メニューの事業そのものを赤くしてはどうかという意見であるが、実際に冊子に
する際には、文字の大きさも含め、若干目立つように表現を工夫したいと思います。
用語説明の※（アスタリスク）は赤字から黒字へ修正します。

2
3-2道路の整備
表：主な市内幹線道路の
整備計画

県道についてはもう少し吟味しなければならないのではないか。少し具体的
過ぎると感じる。整備できるのか微妙な路線も含んでいるのではないか。

表については、削除します。

3 事業前後の写真の違いが分かりにくい。

4 広域だから分かりにくいのではないか。

5
空き家は年々増えてきており、空き家対策は喫緊の課題である。誰が空き家
を管理するのかといった問題もあり、何等かの記載があっても良いのではな
いか。

6
空き家率の状況についての記載があってもよいのではないか。統計データを
追加資料にできないのか。

7
3-3市街地・住宅の整備
施策の内容②住環境整
備事業

住宅環境の整備促進の個別事業について、「空家等対策事業」を前に持って
くることは可能か。

空家等対策事業を最初に記載するよう修正します。

8
3-4水道の整備
現況と課題

掲載している画像の解像度が粗い。また子供たちの写真も暗いのではない
か。
市内では72.4%の普及率となっており、図はわずかだが上昇傾向にあるが、
まだまだ県内では率が低いという表現とすべきではないか。

画像解像度がよい写真に変更します。
上下水道の普及促進の文章の表現を見直します。

9 県内平均値を追記してはどうか。

10
グラフは１％くらいしか上がっていない。本来ならばもっと上がっていかなけ
ればならないものであり、グンと上がっているような表現としない方が良いの
ではないか。１％刻みでない表現とすべきでは。

11
3-5下水道の整備
現況と課題

写真にキャプションが付くと、本文中に対応した図番号を追記することで分か
りやすくなるのではないか。

図番号については、製本する際に改めて検討させていたただきます。

12
下の緑地の写真は左半分が影になっている。「花と緑の銀行」についても用
語解説が必要ではないか。

写真を変更します。また「花と緑の銀行」についての用語説明を追加します。

13
黒部市はイベントを通じて緑化推進をしている、といった内容をもっと記載し
てはどうか。

現況と課題の文章を見直します。

3-6公園・緑地の整備
現況と課題

3-4水道の整備
3-5下水道の整備
グラフ

県内平均値を追加するとともに、％の目盛りについても修正します。

第５回第３部会（Ｈ29.10.30開催）での主な意見と対応

3-3市街地・住宅の整備
現況と課題　計画的な土
地利用の推進と市街地の
整備

写真を変更します。

3-3市街地・住宅の整備
現況と課題　良好な住環
境の整備

空き家の定義についてはなかなか難しい。内部の中では、空き家は1,000件近くあ
ると想定しているが、総合計画には掲載しづらい。空家対策についての文章は追記
します。
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